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В ходе настоящего исследования были проанализированы основные цели процессуальной ре-

формы, реализуемой с 2019 года. Несмотря на то что с начала ее реализации прошло не так много 

времени, уже можно оценить первые итоги. Автор сгруппировал последствия, полученные в ходе 

начального этапа реформирования гражданского, административного и арбитражного законода-

тельства, в три блока — те, которые носят позитивный характер, негативный характер, и те, которые 

оказывают незначительное влияние либо трудно оценимы в настоящий момент.
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In the course of this study, the main goals of the procedural reform implemented since 2019 were ana-

lyzed. Despite the fact that not much time has passed since the start of its implementation, it is already pos-
sible to assess the first results. The author has grouped the consequences obtained during the initial stage of 
reforming civil, administrative and arbitration legislation into three blocks — those that are positive, negative, 
and those that have little impact or are difficult to assess at the moment.
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